

## ABSTRAK

**Adam Yusuf, Nim. 231 409 067**, Formulasi judul yang digunakan **”Intervensi Bangsa Portugis Terhadap Kerajaan Tidore dan Ternate”** Jurusan Sejarah Program Studi Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2013. Pembimbing: (1) Drs.Hj. Trisnowaty Tuahunse M. Pd, (2) Drs. Surya Kobi M.Pd

Penelitian ini dimaksud untuk mengetahui Intervensi Bangsa barat yaitu bangsa Portugis terhadap Kerajaan besar islam yang ada di Maluku utara yaitu Kerajaan Tidore dan Ternate karna kedua Kerajaan tersebut di atas pada awalnya adalah sebuah kerajaan adik dan kaka itu di sebabkan karna kedua kerajaan tersebut memiliki satu bapak dan satu ibu sehingga kedua kerajaan tersebut adalah adik dan kaka,sehingganya penilitian ini dengan tujuan untuk mengetahui seberapa besar tindakan campur tangan untuk menghancurkan kedua kerajaan tersebut.Penilitian ini di harapkan dapat memberikan manfaat sebagai nilai rekontruksi terhadap Intervensi Purtugis terhadap kerajaan Tidore dan Ternate yang nantinya bisa merangsang bagi peniliti lain untuk mengkaji secara cermat lagi.

Metode penelitian ini menggunakan metode historis yang menggambarkan peristiwa masa lampau secara sistematis, faktual dan akurat berdasarkan data historis dengan menggunakan langkah-langkah yaitu: *Heuristik*, Merupakan sumber yang relevan dengan penilitian ini yang terdiri dari dua sumber primer dan sekunder (buku-buku,majalah,artikel,Koran-koran dan iternet) yang terkait dengan campur tangan pemeritah Portugis terhadap kerajaan Tidore dan Ternate, *Kritik*, Merupakan kegiatan menelah yang mengiritik sumber-sumber yang ada dengan menggunakan dua aspek yaitu ekstrn yang mempersoalkan apakah sumber itu memberikan informasi yang kita perlukan,dan intern memastikan sumber itu atau dukomen yang kita pakai adalah sumber yang benar. *Interpretasi* Merupakan tahap penafsiran di mana penulis keterangan yang kita peroleh dari sumber berdasarkan dari data-data yang telah menulis kritik yang menghimpun informasi mengenai peristiwa Intervensi Portugis terhadap kerajaan Ternate dan Tidore yang terahir adalah *Historiografi* Yaiutu tahap penulisan sehingga nantinya bisa menghasilkan karya yang dapat di konsumsi untuk dapat menamabah ilmu tentang sejarah kerajaan Tidore dan Ternate,kerajaan yang kaya akan hasil alam yaitu cingkeh dan pala sehnggnya bangsa barat berbondong-bondong mencari negeri yang kaya dengan hasil alam tersebut karna cingkeh dan pala pada saat itu merupakan hasil komoditi yang paling besar di dunia.

Hasil penelitian disimpulkan bahwa Intervensi bagsa Portugis merupakan sebuah cara untuk mengadu domaba kedua kerajaan tersebut dan untuk merapas semua hasil alam yang ada di kerajaan Tidore dan Ternate dan untuk di bawah hasil alam tersebut di negeri Portugis dan untuk mensejtarakan rakyat Portugis itu sendiri.